

いのちいちばん



11月19日（土）学習参観・作品展

多くの保護者の方、地域の方に ご参観・ご鑑賞いただき
子どもたちの励みになりました。ありがとうございました。

作品づくりに取り組んでいる子どもたちの姿。

一つのこと集中して、一生懸命に作り上げていこうとする姿。

それは、なにものにもかえがたい学習の時間です。



作品展で展示される作品はどれも、かけがえのないものばかりです。ご鑑賞いただいた方々には、子どもたち一人一人の作品についてのイメージ、発揮される技能や工夫を感じていただけたと思います。

「よくがんばったね。」「しっかり学習しているね。」

「作品展、細かいところまで工夫を凝らしていて素敵だね。」

など、お声をかけていただいたと思います。大いにほめて、子どもたちに励ましの言葉をかけてください。どうぞよろしくお願ひします。

◇◆◇標準服の着方を指導しました◇◆◇

児童朝会で、次のようなことを指導しました。

「シャツをズボンの中に入れて着ましょう。」

「寒くなってきましたのでセーターを着る場合が多くなります。セーターを腰に巻いている人はいませんか？セーターを腰に巻くと、毛糸がのびてしまします。『物を大切につかう』という意味からも セーターを腰に巻いてはいけません。」

寒さに向かいいますので、ご家庭でも、お声かけをよろしくお願ひします。

ご家庭でも、お声かけをお願いします。

「公益財団法人きんき教育文化財団」寄贈の図書が届きました

先月の校長室便りでお知らせしていたとおり、大型絵本・図鑑・物語などの図書が40冊、図書室に届きました。日頃の、図書の時間や読み聞かせの時間、読書タイムに活用することはもとより、学習図鑑は各教科の勉強を進めるとき、調べ学習をする際に役に立つと思います。

しっかりと、勉強しましょう。



「読書は心の栄養」と言われます。今福小学校の子どもたちが、ますます読書が好きになるように、願っています。



♪こんなうれしいことがありました♪



今福小学校では、毎月「あいさつ週間」を実施しています。登校時、4年・5年・6年の代表委員の子どもたちが玄関前に立ち、大きな声であいさつします。進んであいさつをする子どもには「シール」を渡して、シールがたまると「あいさつの花」と交換することができるのです。代表委員の子どもたちは、やる気をもって「あいさつ隊」として活躍しています。素晴らしいですね。

ある日、学校に入りづらい様子の低学年の子どもがいました。すると、その子に近づき、そっとあいさつのシールを渡す高学年の男子がいたのです。その低学年の子どもは、すんなりと、教室へ向かったのです。私は、思わず「かっこいい。素晴らしい。」と、さけんでいました。こんなに素晴らしい子どもに、今福小学校の子どもは成長しているのだと、うれしい日となりました。

子どもたちの様子を学校ホームページで紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>